



Refrendan legisladores compromiso para desahogar, de manera institucional, agenda de la Permanente

El senador Alejandro Armenta y el diputado Santiago Creel Miranda refrendaron su compromiso para desahogar la agenda de la Comisión Permanente de manera institucional, independientemente de la posición política de los diversos Grupos Parlamentarios, representados en este órgano del Congreso de la Unión. Además, acordaron la posibilidad de mantener el apartado de la agenda política en el Orden del Día de las sesiones, pues es un espacio en el que los legisladores abordan temas de diversa índole.

<https://almomento.mx/refrendan-legisladores-compromiso-para-desahogar-de-manera-institucional-agenda-de-la-permanente/>